

2024年度 全社安全大会を 開催しました

7月3日(水)、六ヶ所村文化交流プラザ・スワニーにおいて、2024年度全社安全大会を開催し、当社社員と協力会社社員などあわせて約700名が参加しました。

◆ 参加者全員で品質方針・労働安全衛生方針を唱和

大会では、「現場リスクを徹底排除し労働災害を根絶する」などの大会決議を拍手で承認したのち、参加者全員で「安全を最優先する」などの**品質方針**と「労働災害を根絶します」などの**労働安全衛生方針**の唱和を行いました。



参加者全員による大会決議

◆ 「ご家族と健やかな時間を」 増田社長による主催者代表挨拶

主催者代表挨拶では増田社長が、2020年度以降毎年40件を超える労働災害が発生していることを受け、「不安全な環境と行動」を取り除く取り組みを徹底することを呼びかけ、「**皆さんがご家族との時間を健やかに過ごすことが最も大事**」と、当社で働く全ての人が健康で安全に働くことへの期待を述べました。



主催者を代表して挨拶を行う増田社長

◆ 「安心で安全な暮らしのために」 奈良署長からの訓示



奈良署長による交通安全訓示

ここ数年、交通災害発生件数が高止まりしている状況を受け、野辺地警察署 奈良署長から「**自分自身や家族、同僚だけでなく、地域住民の安心で安全な暮らしのために事故のない運転を**」と訓示をいただき、参加者は改めて交通ルールおよびマナーを遵守することへの意識を高めました。